



Elisabeth Augstburger, CVP/EVP/GLP-Fraktion

18. Dezember 2012

Postulat

Erwerb des Labels „Kinderfreundliche Gemeinde Liestal“

Die UNICEF Initiative „Kinderfreundliche Gemeinde“ ermöglicht es Schweizer Gemeinden, eine Standortbestimmung zu diesem Thema durchzuführen und sich um das Label „Kinderfreundliche Gemeinde“ zu bewerben.

Eine kinderfreundliche Gemeinde ist attraktiv für Familien mit Kindern und fördert eine nachhaltige Politik zur Ansiedelung von Familien im Gemeinwesen. Die Kinderfreundlichkeit zeigt sich in folgenden Bereichen:

- Sichere Schulwege
- Ausreichende und bewegungsfördernde Freiräume
- Kindergerechte Freizeitangebote
- Bedürfnisgerechte Angebote in der Kinderbetreuung

Mehr Details zu kinderfreundliche Gemeinde unter:

<http://www.unicef.ch/de/kampagnen/initiativen/kinderfreundlichegemeinde/>.

Das Label wurde bis jetzt von 10 Schweizer Gemeinden erworben: Arlesheim, Reinach (BL) und Riehen sind dabei. Basel gehört zu den 40 Gemeinden, die sich dazu auf den Weg gemacht haben.

Das Label bringt mehr Lebensqualität für die gesamte Gemeinde und trägt zur Standortattraktivität bei.

Ich bitte den Stadtrat, nebst dem bestehenden Energie-Label zusätzlich auch das Label für eine kinderfreundliche Gemeinde zu prüfen und darüber zu berichten.

E. Augstburger